

Maurice Papon va se dégourdir les jambes... - 1/1

Après seulement 3 années d'emprisonnement, Maurice Papon est libéré pour "raisons de santé"...

Maurice Papon, âgé de 92 ans, a été remis en liberté mercredi par la cour d'appel de Paris en raison de son état de santé jugé "durablement incompatible avec la détention".

L'ancien fonctionnaire de Vichy, condamné le 2 avril 1998 à dix ans de réclusion criminelle pour sa responsabilité dans la déportation de Juifs pendant la Deuxième Guerre mondiale, a quitté la maison d'arrêt parisienne de la Santé en début d'après-midi. Il est sorti à pied et a pris place à l'avant de la Safrane bleue conduite par l'un de ses avocats, Jean-Marc Varaut, qui devait le conduire dans sa résidence de Gretz-Armainvilliers, en Seine-et-Marne.

Maurice Papon était protégé des journalistes par un cordon d'une trentaine de CRS, alors que des riverains postés à leurs fenêtres et des passants criaient "Assassin", "Papon en prison", "C'est honteux".

C'est une grande victoire. Il ne reste plus grand chose de sa condamnation et nous allons désormais nous attacher à faire en sorte qu'il n'en reste plus rien", a commenté son autre avocat Me Francis Vuillemin.

Source AFP

Pour ma part, je trouve cette décision totalement scandaleuse. Pourquoi libérer cet homme, reconnu coupable de crime contre l'humanité, soit une des plus graves accusations possibles? Grâce à ses relations dans le gouvernement ?

L'injustice est d'autant plus flagrante que cet homme de 92 ans ne souffre d'aucune maladie précise qui justifierait cette remise en liberté. Combien de détenus souffrent de cancers ou du sida dans nos prisons? Sont-ils pour autant remis en liberté ? Certainement pas !!

Imaginez la douleur des familles, dont les "ancêtres" (cet épisode de notre histoire ne date pas tellement!) ont été tués. Je ne me sens pas directement concerné, seulement le principe m'horripile.

Soit on garde Papon jusqu'à ce qu'il ait purgé sa peine, soit on le libère, mais alors en même temps tous les détenus malades avec lui. Liberté, *****, Fraternité qu'ils disaient